

Thèse Kevin Zemmour

Evaluation de l'adhésion au traitement médicamenteux dans une population de personnes vivant avec une pathologie mentale sévère et sans chez soi de longue durée, Thèse de médecine (spécialité : psychiatrie). En cours de réalisation. Travail réalisé par Kevin Zemmour. Thèse dirigé par Aurélie Tinland. Soutenance prévu deuxième semestre 2015.

Pour en savoir plus

Les études portant sur les personnes vivant avec une schizophrénie focalisent souvent leur problématique sur le postulat suivant : l'adhésion médicamenteuse permet la réduction des symptômes. Ainsi de nombreux outils sont analysés et confrontés à la réalité du terrain : téléphone portable permettant un contact téléphonique afin de s'assurer de la prise médicamenteuse, des outils de remédiation cognitive, des groupes de pairs aidants, etc... Cependant, ce postulat n'a, selon nos lectures, pas été questionné. La recherche évaluative comparative multicentrique randomisée « un chez soi d'abord » débuté en aout 2011 incluant 705 patients « sans abri » avec une pathologie mentale sévère, va nous permettre d'analyser les liens entre la réduction des symptômes / la qualité de vie / le rétablissement et l'adhérence médicamenteuse.